

La transformation du disciple

« ...car je suis débonnaire et humble de cœur ; et vous trouverez le repos de vos âmes. Car mon joug est aisé et mon fardeau est léger » (Matthieu 11:29-30).

Le discipolat est un voyage de transformation. L'un des exemples les plus puissants de transformation dans la Bible est l'histoire du geôlier de Philippiques en Actes 16. Paul et Silas, sévèrement battus, furent remis au geôlier. Il les plaça dans la prison intérieure en leur attachant les pieds dans le bois. Ce soir-là, il semblait s'être couché sans se soucier de leur bien-être. Mais le tremblement de terre qui le réveilla l'amena à poser aux mêmes hommes la question : « que faut-il que je fasse pour être sauvé ? ». Le geôlier fit confiance à Christ comme son Sauveur, ce qui transforma sa vie. Il accueillit Paul et Silas chez lui, leur donna les premiers soins et les nourrit. Le plus cruel des hommes devint le plus doux des hommes. Le geôlier apprit instantanément à devenir semblable à Christ.

L'orgueil et l'intérêt personnel ne doivent pas caractériser la vie du chrétien. Au contraire, la douceur et la modestie de cœur du Christ doivent se manifester en nous. La douceur est la caractéristique de la considération envers les autres, avec un cœur tendre et compréhensif qui recherche leur bénédiction. Et l'humilité doit nous revêtir (1 Pierre 5:5). Lorsque nous demeurons en Christ, ces caractéristiques du fruit de l'Esprit sont produites. La douceur est associée à la modestie. Il s'agit d'une attitude spirituelle de dépendance à l'égard de Dieu. Il y a une absence de lutte et une confiance calme dans la force et la bénédiction de Dieu. Nous voyons cela chez Pierre lorsque le roi Hérode l'emprisonna en Actes 12. Hérode avait l'intention d'exécuter l'apôtre, mais Pierre dormait profondément lorsque l'ange arriva pour le délivrer. Le disciple, autrefois sûr de lui, avait grandi dans la grâce et se reposait dans le Seigneur. Les lettres de Pierre nous révèlent comment il écouta les paroles du Seigneur : « Toi, suis-moi », comment il se confia dans le Seigneur et s'humilia sous la puissante main de Dieu. Il savait que le Seigneur le préserverait dans son esprit, son âme et son corps.

Le Seigneur veut que nous soyons en paix dans toutes les circonstances de la vie. Nous découvrons que le joug de la vie de disciple du Seigneur est « aisé », ou « doux », parce que le Seigneur est à nos côtés. Et les fardeaux que Dieu nous demande de porter sont légers parce qu'Il nous aide à les porter. La douceur n'est pas une faiblesse ; c'est la manière dont Dieu transmet Sa puissance à travers Son peuple. Nous avions une cuisinière à

gaz qui commençait à se faire vieille et qui était un peu bruyante et lente. Les flammes étaient hautes et il fallait se protéger les mains pour soulever les casseroles de la plaque de cuisson. Récemment, nous avons acheté une cuisinière à induction. Vous ne pouvez pas voir de flammes ou d'éléments incandescents. Au contraire, grâce à la puissance silencieuse et invisible de l'électricité, les casseroles chauffent très rapidement et vous pouvez les soulever en toute sécurité. La puissance de Dieu n'est pas flamboyante ou ostentatoire. Elle se manifeste dans la personne douce et humble de Christ, l'Homme le plus puissant qui ait jamais vécu dans ce monde. Lorsque nous demeurons en Christ, Sa puissance coule à travers nous.

Dans l'Ancien Testament, Ésaïe écrit : « Car ainsi dit celui qui est haut élevé et exalté, qui habite l'éternité, et duquel le nom est le Saint : J'habite le lieu haut élevé et saint, et avec celui qui est abattu et d'un esprit contrit » (Ésaïe 57:15). Lorsque nous suivons le Seigneur comme notre maître, lorsque nous trouvons notre épanouissement en nous reposant en Lui et lorsque nous prenons Son joug sur nous, nous sommes transformés à Sa ressemblance et devenons des chrétiens « [forts] dans le Seigneur et dans la puissance de sa force » (Éphésiens 6:10).

Gordon D Kell